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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Im Zusammenhang mit dem wachsenden Bedarf an Wohnungen in Potsdam, insbesondere an 
preiswertem Wohnraum, gibt es seit Jahren die Forderung an die Landesregierung, den sozialen 
Wohnungsbau  in Potsdam zu fördern. Bisher gab es von der Landesregierung dazu eine ablehnende 
Haltung mit dem Verweis auf die eigene Kraft der Wohnungsunternehmen und der städtischen 
Möglichkeiten. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister:  
 
Welche Fortschritte konnte er in Zusammenarbeit mit der Landesregierung, insbesondere mit dem 
Ministerium für Infrastruktur und Raumordnung zur künftigen Förderung von sozialem Wohnungsbau in 
Potsdam erreichen? 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


